

20 AÑOS DE CONSTRUCCIÓN SOCIALISTA

7 de Noviembre de 1917

Los obreros y campesinos han liquidado en 20 años la herencia de miseria e ignorancia que dejó en Rusia el zarismo que reinó allí más de mil años

Los niños que hoy dia nacen en la Rusia Soviética abren los ojos en un ambiente lleno de nobles promesas para su vida



Iván Ivanovitch ha nacido hoy 7 de octubre de 1937 en una Casa de Maternidad de Moscú.

Cuando Iván abre sus ojos, se encuentra en un hospital de Maternidad nuevo y equipado espléndidamente, con enfermeras vestidas de blanco y hábiles médicos que lo toman bajo su cuidado.

Luego, cuando crece y comienza a correrse con sus piernecillas torpes, lo pasan a una nursery llena de luz y aire y decorada con artística gracia, en donde nurses educadas especialmente lo cuidan mientras juega, come y duerme. Luego, cuando la madre lo lleva al hogar, hay estaciones de leche, algo como nuestra Gota de Leche provistas con la leche más pura y rica.

En 1913 bajo la nobleza había en todo Rusia sólo 9 casas de maternidad. En 1937, bajo el Gobierno de los obreros y campesinos, hay 4.175 centros, por los que han pasado en un año 22 y medio MILLONES de personas. En Ucrania solamente había a principios de este año 44.984 nurseries para hijos de trabajadores.

ESCUELAS

El Gobierno Soviético ha construido miles de escuelas para niños. El rápido desarrollo escolar comienza en los primeros tiempos del Primer Plan Quinquenal. Ahora en 1937 hay aproximadamente 60 mil escuelas más que antes de la Revolución. Para dar un idea del interés del Gobierno Soviético en la educación de los niños, basta dar algunos datos:

Los niños soviéticos han aprendido a mirar con horror el fascismo y la guerra. Educados dentro de un grande espíritu internacional. Ellos no piensan, como los niños fascistas, que la guerra es un hermoso deporte, ni miran como enemigos a los niños de ningún país. Allí están en estos momentos, al lado de los niños soviéticos, los niños españoles que han ido a buscar refugio contra la barbarie fascista, en la madre tierra del socialismo. Allí están compartiendo su pan, su alegría y la higiene que el Gobierno de los trabajadores da a sus hijos.

En el año escolar de 1936-37 hubo 32.660 escuelas secundarias y semisecundarias rurales, mientras que en 1914 había 436 escuelas rurales en todo



Hace 20 años los marineros y soldados movilizan a los campesinos para la unión revolucionaria



Las nuevas construcciones de la Unión Soviética

Aviación Rusa



La Federación Aeronáutica Internacional reconoció en el mes de octubre pasado que el récord mundial de distancia en aviación había sido batido en el vuelo soviético Moscú-San Jacinto (California), pasando por el Polo Norte. El vuelo terminó el 13 de julio pasado y el vuelo cubrió una distancia de 8.3057, 10 millas.

Por todas partes surgen poblaciones alconjuro del trabajo: en la tundra helada, en la estepa que antes sólo conoció el paso de los ganados, a la orilla de los grandes ríos, en las vecindades de las minas, de los yacimientos de petróleo.

El dirigible URSS-V-6 ha batido el récord mundial de duración. Este dirigible, que partió para un raid de larga duración, sin escala, aterrizó

el 4 de octubre a las 17 horas en el aeropuerto de Moscú, después de haber recorrido 5 mil kilómetros durante 130 horas, batiendo así todos los récords de duración existentes.

El dirigible URSS-V-6 fue construido en 1934. Tiene un volumen de 19.400 metros cúbicos; una longitud de 1013 metros y una altura de 26,5 metros. En las navecciones especiales para los motores hay instalados 8 motores de 270 caballos cada uno. Su velocidad máxima es mayor de 110 km. y su velocidad ordinaria de 90 km. la hora. Puede transportar 16 viajeros, media tonelada de carga fuera de la tripulación, el equipo, los provisiones y el lastre.

El dirigible URSS-V-6 ha batido el récord mundial de duración. Este dirigible, que partió para un raid de larga duración, sin escala, aterrizó

La alimentación en la Unión Soviética y la de Alemania e Italia

Mientras en Alemania de Hitler y en la Italia de Mussolini el pueblo se doblega bajo el peso de la miseria, mientras en Alemania las damas de casa se ven obligadas a sacrificar el pan y la mantequilla de la familia y buscar en los basureros, para que el brutal régimen nazi aumente el número de ametralladoras y de aviones con que respalda su insolencia y asesina al pueblo español; mientras en Italia el duce aumenta los impuestos y sube el precio de los artículos de primera necesidad, la Unión Soviética ha recogido de sus campos magníficas cosechas y el nivel de vida de la población ha subido.

En la publicación *France Monde*, de setiembre, publica la siguiente información: "La admirable cosecha de este año, debida al trabajo honrado de millones de kolkos (haciendas colectivas)

ha llevado a la URSS una extraordinaria abundancia. Llega de los campos, como un poderoso torrente, el trigo de los kolkos y sojuzes (haciendas del estado). Los kolkos han recibido grandes cantidades de trigo y de dinero, como un adelanto de sus jornadas de trabajo. La abundante cosecha de frutas y de legumbres, permitirá obtener una considerable renta.

He aquí algunas cifras que dan idea del bienestar creciente del pueblo soviético:

En la población de Kaliningrado, las cooperativas de consumo han vendido a la población rural 25 MILLONES de rublos de azúcar, o sea el 40 por ciento más que durante el primer semestre del año anterior. 10 MILLONES de rublos en artículos de confección, cañizo, perfume.

Los ingresos doblan en la URSS y los precios no aumentan

La creciente riqueza de la Unión Soviética y el avance seguro en el bienestar de sus ciudadanos tiene un eloquente testimonio en las estadísticas compiladas en conexión con el presupuesto. Los ingresos nacionales en la URSS dieron en los años del Segundo Plan Quinquenal, de 30% billones de rublos a 100 y medio billones de rublos en 1937. La suma colosal de 70, 3 billones de rublos representa los salarios de los trabajadores en este año.

El creciente bienestar de la población se manifiesta en el crecimiento de consumo de artículos que creció en 59,6 por ciento, comparado con el año en 1932.

El Presupuesto de Ecuaciones subió de 1,1 billón de rublos en el año escolar de 1928-29 a 18,3 billones de rublos en 1937.

El Presupuesto para Sanidad y Cultura Física creció de 400 MILLONES de rublos a 7.000 MILLONES en 1937.

Las industrias e instituciones del Estado dieron, por ejemplo, 20 MILLONES de rublos en 1927 para casas de descanso y viajes de vacaciones para los trabajadores y este año dieron 900 MILLONES de rublos.

La riqueza y la inteligencia son capacidades. El presupuesto para estas actividades ha crecido de 30 MILLONES de rublos en 1927 a 1.146 MILLONES de rublos en 1937.

Los tractores desplazan a los caballos en las gigantescas haciendas soviéticas.

Hace veinte años, la mayor parte de los campesinos rusos no contaban para arar sus pequeños campos, sino con un buey. Era considerado como rico, el campesino que poseía seis caballos.

Así encontró la Revolución al campesinado ruso, cuando cayó el régimen zarista.

A los veinte años de la Gran Revolución Socialista, la Unión Soviética, bajo la dictadura del proletariado, cuenta con un ejército de 400 MIL tractores. Este año, el 70 por ciento de la tierra ha sido arado por tractores.

En Alemania hay 24 MIL tractores; Inglaterra y Francia, juntas, poseen 20 MIL tractores.

En los Estados Unidos, un tractor ara anualmente, 200 acres; en la Unión Soviética, un tractor ara 1.000 acres.

Papel

Balashinsk, producen diariamente 400 toneladas de papel y 160 toneladas de celulosa.

Imprenta CARTIN Hermanos

La Habitación en la URSS.

La Rusia de los zares, la Rusia de los aristócratas, mantenía al pueblo viviendo en covachas húmedas y oscenas.

La Rusia Soviética, la Rusia de la dictadura del proletariado, está liquidando esta infame herencia de miseria que le legó la nobleza rusa compuesta en su mayor parte de gente viciosa y degenerada.

El 19 de enero de 1937, el Gobierno Soviético había construido habitaciones sobre 60 MILLONES de yardas cuadradas con un costo de 12.500 MILLONES de rublos. En sólo Moscú,

1